

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.501 : CEUTA Viernes 25 de Enero 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

## La crisis industrial en LOS ESTADOS UNIDOS

### 1.800.000

### obreros hay parados

Nueva York, 24. — A un millón ochocientos mil asciende el número de obreros parados en la mayor crisis industrial que registra la Historia de los Estados Unidos.—EFE.

## Sigue la agitación en BOMBAY

### NUEVAS VICTIMAS EN LOS DISTURBIOS CALLEJEROS

Bombay, 24. — Prosiguen los disturbios ocasionándose dos muertos y 300 heridos a consecuencia de choques entre la Policía y los manifestantes. — EFE.

### EL COMERCIO CIERRA EN PROTESTA CONTRA LA POLICIA BRIANICA

Bombay, 24. — Numerosos comercios se encontraban cerrados hoy para observar la huelga o cierre voluntario en protesta contra la acción de la Policía británica en los disturbios de ayer.—EFE.

## HAY DISPARIDAD DE OPINIONES EN GRECIA

### Los jefes liberales y derechistas quieren la presencia de las tropas británicas

### LOS COMUNISTAS EXIGEN SEAN RETIRADAS

Atenas, 24. — 14 personas han resultado muertas y dos heridas víctimas de incidentes en Kalamata.

Las tropas gubernamentales continúan sus trabajos en busca de los rebeldes, los cuales por el momento se adueñaron de la mayor parte de la ciudad. — EFE.

### LOS JEFES DE LOS PARTIDOS POLITICOS GRIEGOS PROTESTAN CONTRA LA NOTA SOVIETICA DE LA ONU

Atenas, 24. — Los jefes de la Unión Nacional griega, del bloque de liberales populistas y los partidos derechistas han protestado contra la nota soviética dirigida al Consejo de Seguridad de la ONU, relativa a la presencia de tropas británicas en Grecia.

Han declarado dichos jefes que la salida de las mencionadas fuerzas significaría la violación de la promesa hecha por los aliados a Grecia en abril de 1939, en virtud del cual se garantizaba al país su integridad. — EFE.

### LOS COMUNISTAS GRIEGOS TAMBIEN PIDEN LA EXPULSION DE LOS INGLESES

Atenas, 24. — La Confederación del Trabajo Griega, en la cual los comunistas tienen una mayoría, ha publicado una declaración en apoyo de la demanda del partido comunista de la retirada de las fuerzas británicas y se acusa a las autoridades inglesas de favorecer el movimiento fascista en el país. — EFE.

## La cuestión de Palestina

### Una comisión anglonorteamericana llega a Londres

Londres, 24. — Los miembros del Comité anglonorteamericano de Palestina han llegado a Inglaterra procedente de Washington.—EFE.

## Socialistas, comunistas y católicos progresistas acuerdan la creación de un GOBIERNO DE COALICION

### Gouin tiene la intención de reducir el número de ministros

### EN CASO DE FRACASAR SE PREVEE UNA COALICION DE IZQUIERDAS PRESIDIDA POR HERRIOT

París, 24. — Gouin trata de formar Gobierno esta noche aunque quizás no pueda completar la lista hasta el viernes.

La United Press afirma que tiene la intención de reducir el número de ministros a la mitad, o sea a 11.

Se considera probable que deje a Bidault al frente de Asuntos Exteriores.

En caso de que Gouin fracasara se prevee una coalición izquierdista, presidida por Herriot. — EFE.

### SE ACUERDA LA CREACION DE UN GOBIERNO DE COALICION

París, 24. — Oficialmente se anuncia que los partidos socialista, comunista y católico progresista, se han puesto de acuerdo en cuanto a la formación de un Gobierno de coalición de los tres.—EFE.

París, 24. — Los representantes de los tres partidos gubernamentales (comunistas socialistas y M. R. P.) se han puesto de acuerdo acerca del programa y de la constitución del Gabinete que

ha sido presentado a los respectivos grupos parlamentarios. — EFE.

### LOS RADICALES Y RADICAL-SOCIALISTAS, ACUERDAN NO DAR MINISTROS AL NUEVO GOBIERNO

París, 24. — En la reunión del grupo parlamentario radical y radical-socialista se acordó no dar ministros al nuevo Gobierno.

El grupo estaba representado en el último Gobierno por Paul Giacobbi en la cartera de Educación.—EFE.

## TRUMAN

### califica de «batallas por el Poder» las disputas entre patronos y obreros

### No considera práctico el confiscar los centros de la industria siderúrgica

Washington, 24. — Truman ha calificado de batallas por el Poder entre patronos y obreros a las disputas laborales.

Indicó que había celebrado una conferencia con los directores de las empresas y que estaba dispuesto a celebrar más.

Añadió que no era práctico el confiscar los centros de la industria siderúrgica en los momentos actuales, aunque esto no quiere decir que el Gobierno no fuese a incautarse de ninguna fábrica. Respecto a la confiscación de las fábricas de carne en conserva, declaró que cree que los obreros obedecerán la ley y volverán al trabajo con el sueldo antiguo.

Terminó declarando que el general Spaak sucederá al general Arnold en el cargo de comandante en jefe de las fuerzas aéreas, posiblemente con el rango de capitán general.—EFE.

## GOERING quiso impedir que estallara LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL

### El tres de septiembre de 1939 pensó trasladarse a Inglaterra pero la declaración de guerra inglesa se lo impidió

### LA SESION DE AYER EN NUREMBERG

Nuremberg, 24. — Goering realizó a las diez de la mañana del día 3 de septiembre de 1939 el último intento para impedir que estallara la segunda guerra mundial. Pensaba además, trasladarse en avión a Inglaterra aquella mañana, pero la declaración de guerra inglesa precipitó los acontecimientos. Por mediación del Tribunal Internacional de crímenes de guerra, Goering se ha puesto en contacto con el ingeniero sueco Birges de Lemus, de Estocolmo, que servirá al acusado de testigo de descargo. De las contestaciones al cuestionario enviado por aquel, se desprende que Goering y Lerus celebraron una conferencia telefónica a las diez de la mañana de dicho día. El primero pidió al ingeniero sueco que se pusiera en contacto con el Gobierno de Londres aquel mismo día, para preparar el viaje a Inglaterra del ahora acusado.

Peró los ingleses pidieron contestación al ultimatum que habían presentado a las 9 de aquella mañana, antes de acceder a nuevas negociaciones.

Goering telefonó entonces al Führer para tratar de que se contestase inmediatamente la nota inglesa y que se apoyase su viaje a Inglaterra, pero la contestación alemana había salido ya para Londres y Francia e Inglaterra estaban ya en guerra con

Alemania. También se confirma en las contestaciones del cuestionario de Goering que Mussolini convocó una conferencia entre las grandes potencias el dos de septiembre de 1939 a la cual accedió Francia y se negó Inglaterra, alegando que Alemania no prometía la retirada de sus tropas de Polonia.

### El Gobierno norteamericano estudia medidas contra las huelgas La del acero ha proporcionado considerables pérdidas

Washington, 24. — Se estudian medidas contra otra huelga que puede afectar a la industria. No ha habido información de la Casa Blanca de que el Gobierno tenga en estudio tomar el control de la vital industria del acero en todo el país o de otras industrias afectadas por las huelgas. La del acero entró en su cuarto día, proporcionando considerables molestias a las industrias dependientes de los productos del acero.—EFE.

Posteriormente, las gestiones de Goering y de Lerus, habían hecho llegar a Alemania e Inglaterra a una situación especial por la cual, la reconciliación entre ambos países era casi un hecho, a fines de agosto, pero la negativa de von Ribbentrop para entregar al embajador inglés, Henderson la nota alemana sobre Polonia, limitándose a leerla en voz alta altaneramente, hizo entrar en crisis y en su fase más aguda las negociaciones. Lerus informó al embajador polaco Lipski, el contenido de la nota, y éste contestó que no le interesaba ninguna nota ni sugerencia del Gobierno alemán.

También el Gobierno polaco ordenaba que su embajador en Berlín no celebrase negociaciones alguna con el Gobierno del Reich. Ante tal situación, Goering incitó a Henderson a celebrar una conferencia el 31 de agosto proponiendo negociaciones directas entre Inglaterra y Alemania. Henderson prometió que las trasladaría, pero los acontecimientos rebasaron el ritmo de las negociaciones y la guerra estalló sin que los representantes de los dos países llegasen a unas conversaciones directas. — EFE.

### CONCESION POR 60 AÑOS DE UN OLEODUCTO A TRAVES DEL PAIS

Jerusalén, 24. — Los derechos para la construcción y concesión por sesenta años de un oleoducto a través de Palestina, desde Saudi, han sido garantizados por el Gobierno palestino a la Compañía Wilmington (Delaware (Estados Unidos)).

Expirada la concesión las propiedades e instalaciones y material quedarán de propiedad del Gobierno palestino.—EFE.

## La Comisión de la energía atómica residirá en los Estados Unidos

### Unanimidad de acuerdo en el pleno de la O.N.U. La única oposición al plan de los tres grandes fué por parte del delegado filipino

Londres, 24. — El pleno de la ONU ha aprobado por unanimidad la moción de las cinco grandes y el Canadá, sobre que la Comisión de energía atómica debe residir en los Estados Unidos, según la sugerencia francesa.

Precisamente las autoridades navales norteamericanas están planeando el mayor de los experimentos de la postguerra, relativo a la bomba atómica: la utilización como "conejo" de las grandes unidades alemanas y japonesas, sobre las que se harán pruebas de la potencia de la bomba atómica.

### EL DELEGADO FILIPINO PEDRO LOPEZ SE OPONE AL PLAN DE LOS TRES GRANDES

Londres, 24. — La primera voz que se ha alzado en oposición al plan de los tres grandes, que consiste en crear una Comisión atómica por las mismas once naciones que forman el Consejo de Seguridad, más el Canadá, ha sido

la del delegado filipino Pedro López, el cual denunció el plan de que la Comisión reciba su autoridad y directrices exclusivamente del Consejo de Seguridad y que tenga que informar sobre las cuestiones de seguridad solamente este Consejo.

Durante el discurso del delegado filipino, Byrnes, Bevin y Vichinsky, salieron juntos del salón y dieron comienzo a una charla privada "tripartita". — EFE.

### La sexta victoria de Arturito Pomar

Londres, 24. — En la décima ronda del Torneo internacional de ajedrez que se celebra en el Memorial Hall, el niño español Arturito Pomar ha vuelto a vencer, esta vez al británico Litz, que hubo de inclinarse ante el profundo e inteligente juego del pequeño ajedrecista mallorquín. — ALFIL.

# APOLO

Hoy sesión continúa desde las 5. ULTIMO DIA de la producción Filmofono

## LA MONJA ALFEREZ

Una película solo comparable al "Corsario Negro".

Mañana sábado otro estreno de calidad.

Una de las más emocionantes e interesantes películas que habrá visto.

### SENDAS SINIESTRAS

#### AVISO

MERCURIO FILMS distribuidora de las producciones Paramount, que ha presentado en nuestra pantalla películas como "Siguiendo mi camino" y "Unión Pacífico", va a presentar ahora una serie de películas llamadas "Rutas", habiendo elegido la empresa de Apolo la titulada "Ruta de Marruecos" para iniciar su proyección.

Se trata de películas de máxima categoría, preciosísimas y sentuosas en las que se reúne lo cómico, lo romántico y lo inverosímil.

#### RUTA DE MARRUECOS

Esta interpretada por Bing Crosby, genial actor. Dorothy Lamour, y el gracioso y disparatado Bob Hope, que les llevarán a través de Marruecos corriendo las aventuras más cómicas y disparatadas que pueda imaginar.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

25 de enero, viernes. — La Conversión de San Pablo. — Santos Ananías, Proyecto, Máximo, Donato, Sabino, Agape, mártires; Popón, abad. — Rito doble mayor. — Ornamentos blancos.

## ADORACION NOCTURNA

El turno tercero de la Sección Adoradora Nocturna, celebrará su Vigilia del mes actual mañana por la noche, en la Iglesia de Santa María de los Remedios, la que dará comienzo a las 22'30. Se aplica dicha Vigilia por el alma de don Antonio Guzmán García (q. e. p. d.)

## EL PADRE SERVAT

Con dirección a Madrid, marchó el Beneficiado, Maestro de Capilla de esta Santa Iglesia Catedral, reverendo Padre, don Francisco Servat Vajá, al que deseamos un feliz viaje.

## SANTORAL PARA MAÑANA

26 de enero, sábado. — Santos Policarpo, Teógenes, obispos mártires; Paula, viuda; Batilde, reina; Beata Margarita de Hungría, virgen. — Rito Doble. — Ornamentos rojos.

# Ayuntamiento de Ceuta

## IMPUESTO DE LUJO

### AVISO

Se recuerda a todos los contribuyentes afectados por el impuesto de lujo (Fondas, Hoteles, Restaurantes, taxímetros, Peluquerías de señoras y caballeros, Confeiterías y Cabarets), que el próximo día 31 termina el plazo voluntario para el cobro de la cuota correspondiente al mes de enero del mencionado impuesto, bien entendido que transcurrido el mismo se procederá al cobro por vía ejecutiva de apremio.

Ceuta, 25 de enero de 1946.

EL ALCALDE,

Francisco Ruíz Sánchez

## Del pasado accidente de aviación

# El comandante de las fuerzas del Aire francesas muestra su agradecimiento

En el Ayuntamiento de Ceuta, se ha recibido un oficio del excelentísimo señor Gobernador Militar de Ceuta, en el que transcribe otro del Comandante de las Fuerzas del Aire francesas, coronel Barilley, en el que éste expresa su gratitud por las atenciones de que se hicieron objeto a los tripulantes del aparato que sufrió accidente en Sierra Bullones. Por lo simpático y emotivo de su contenido, nos complacemos reproducirlo a continuación.

"Informado por el señor Gabriel Puaux, Embajador de Francia, Residente general de la República francesa en Marruecos, de las grandes atenciones con que han sido honrados nuestros compañeros patriotas que perecieron en el accidente de aviación el día 10 de diciembre, y, vivamente conmovido por el relato de mis oficiales que han recibido reiteradas pruebas de simpatía y del honor de enviarme mi agradecimiento y el testimonio personal de mi viva gratitud por su generosa y perfecta cortesía. Le

agradeceré que el señor teniente coronel Comandante de la Guardia Civil de Ceuta reciba, por usted, la expresión de mi reconocimiento por su concurso personal en las operaciones de salvamento efectuadas bajo su dirección en el mismo lugar del accidente, con gran celeridad y eficacia; asimismo, le agradeceré tenga a bien remitir al médico jefe y al personal del Hospital Militar de Ceuta, mis más expresivas gracias por la acogida generosa y el trato a nuestros heridos; también le ruego nazga partícipe al señor general comandante del Cuerpo de Ejército, a los oficiales de la guarnición, al cetro al alcalde, así como a todos los representantes de los cuerpos de esa plaza, que tomaron parte en los funerales de mi reconocimiento por la conmovedora manifestación de solidaridad y afecto de que han dado pruebas, con ocasión de este desgraciado accidente. Dignese aceptar mi general expresión de mi mayor consideración. Coronel Barilley."

# Delegación del Ministerio de Trabajo

## FAMILIAS NUMEROSAS

Por Orden Ministerial de 29 de diciembre de 1945 (B. O. del 6 de enero siguiente) se prorrogó el plazo para solicitar la renovación de los títulos de Familias Numerosas hasta el día 30 de marzo del presente año, fecha hasta la cual se amplía la validez de todos los Títulos en vigor.

que se pone a conocimiento de los Beneficiarios que no hubieran solicitado la renovación de sus títulos y también, de todos aquellos Organismos a que pudiera afectar la referida ampliación de validez.

Ceuta, a 23 de enero de 1946. El Inspector general Delegado de Trabajo.—Luis Sánchez-Blanco.

# Ayuntamiento de Ceuta

## JUNTA DE ABASTECIMIENTO, COMERCIO Y PRECIOS

### Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 25 de enero de 1946.

EL SECRETARIO,

Diego de la Rubia

# Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

### AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 72.307, 77.332 y 80.794 correspondientes a operaciones de éste Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, 24 de enero de 1946.

La Dirección.

# INFORMACION MUNICIPAL

En la mañana de ayer, visitó el señor alcalde la escuela de la Barriada Orgaz, en donde se hallan reunidos los niños de la Cofradía de Pescadores de la Almadraza, y los de otras, por haber sido estas utilizadas para refugio de damnificados en los pasados temporales.

El señor Ruíz Sánchez hizo entrega a 24 niños, de otras tantas cartillas de ahorro incrementadas con 10 pesetas, habiéndoles hablado de la virtud del ahorro, estimulándoles para que procuren con sus propios recursos ir aumentando la cuantía de su pequeño ahorro, al objeto de adquirir el hábito de formar con las economías que puedan tener, una pequeña reserva con la que poder hacer frente en determinados momentos de la vida, a necesidades que de forma inesperada se presenten, y que imperiosamente han de ser cubiertos con la máxima rapidez.

También se preocupó de otros niños que por la modestia de sus familiares se encuentran con necesidades perentorias sin cubrir, habiendo tomado nota preferentemente de algunos de ellos que carecen de calzado, para los cuales se propone adquirir la cantidad de sandalias, que les serán entregadas lo más pronto que sea posible.

## BAJA LAMENTABLE EN NUESTRA GESTORA

En la última sesión de la Permanente de nuestro Ayuntamiento, fué dada cuenta de un oficio enviado al señor alcalde en el que el gestor don José Ramos, en el que le manifiesta que habiendo sido destinado por la Dirección del Banco Popular de los Previsores del Porvenir, a su periferia, para prestar sus servicios en la sucursal del mismo en Sevilla, se ve obligado a notificarlo a la Corporación, puesto que necesariamente, ha de causar baja en su cargo de gestor, del Ayuntamiento.

En su oficio al señor Ramos, expresa su profundo agradecimiento por la confianza que en él depositó el señor alcalde, así como por las múltiples consideraciones de que le hicieron objeto sus compañeros de gestora.

El alcalde pide a la Permanente se tome el acuerdo de que conste en acta el sentimiento del Ayuntamiento por la obligada ausencia de tan valioso elemento, que siempre ha cooperado durante su larga permanencia en esta gestora y en la anterior, con inteligencia y el mayor entusiasmo, siendo tomado el acuerdo, por aclamación.

Casaloni, Bacela y Vicolero frente a LA DELANTERA MAS GOLEADORA DE LA DIVISION

# Noticias varias

## EFEMERIDES LOCAL

25 de enero de 1937. — Visita S. A. I. el Jalifa, la motonave "El Mogreb el Aksa", surta en nuestro puerto y que llevará a los peregrinos musulmanes a la Meca.

## REGRESO

Regresó de Madrid y otras poblaciones de la Península el Director-gerente de la Cerámica de los Castillejos, querido amigo y paisano nuestro, don Enrique Delgado Matres, al que tenemos el gusto de enviar nuestro más cordial saludo de bienvenida.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 68.

## ENFERMO

Guarda cama enfermo el empleado municipal jubilado don José Guillón Durán, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

## A MADRID

En el vapor peninsular marcha hoy para seguir a Madrid, el abogado-jefe de la Recaudación de este Ayuntamiento, don Enrique Lanuza Cano, al que deseamos un feliz viaje.

## EMPRESAS P. A. I.

Facilitaréis grandemente la labor de bastaneo y aprobación de las liquidaciones que trimestralmente presentáis en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión, si lo hacéis en los primeros días del mes que corresponde. Así evitaréis retraso en las liquidaciones de las mismas.

DESTILERIAS Las Palomas

TRIPLE SECO

CURACAO

PONCHE

COGNAC

ANIS DULCE

ANIS SECO

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

# CERVANTES

Qualquier día de la semana es bueno para un buen film.

HOY viernes 25 de enero. Desde las CINCO. ULTIMO DIA de

# LA HERMANITA DEL MAYORDOMO

MAÑANA. ¡Formidable estreno! ¡Un gran triunfo de la marca triunfal! 20th CENTURY-FOX presenta.

## SE FIEL A TI MISMO

# BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 769'6.  
Temperatura máxima a las 16: 11'2.  
Temperatura mínima a las 6'30: 6'8.  
Temperatura media: 9  
Humedad relativa media: 56 %.  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 34 kilómetros.  
Horas de sol: 9'15.  
Lluvia en las 24 horas: 0'0.  
Estado del cielo: algo nublado.  
Estado del mar: marejadilla.

# Movimiento de barcos

## ENTRADAS

"Cabo Cervera", de Vigo, con carga general.  
"Segre", de Melilla, con carga general.  
"Ciudad de Ceuta", a las 17.40, con correo, pasaje y carga general.

## SALIDAS

"Cabo Páez" para Málaga, con carga general.  
"Luis Caz" de los Corros, para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

# ANUNCIOS BREVES

## Compras y ventas

VISITENOS antes de vender su máquina de escribir. Pagamos más que nadie. Comercial Maza VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería VENDESE coche niño, cuna y varios. Franco, 6. Portería, de 7 a 9.

## Alquileres

SE ALQUILA habitación para negocio. Calle Falange Española. Razón Falange Española 106.

## Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

SI ERES DEPORTISTA Y BUEN CEUTI NO DEJES DE ACUDIR PASADO MAÑANA AL ESTADIO. CONTRIBUIRAS AL RESURGIR DEL CEUTA

# Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

# CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

# DEPORTES

## En secreto

No ha caído en el vacío nuestro llamamiento. Toda la afición deportiva ceutí se dispone a acudir el domingo al Estadio Alfonso Murube... previa visita al taquillero de turno.

Para aplaudir a los que tan brillantemente empataron en El Infierno, para derreirse con un encuentro pletórico de buen juego y emocionantes jugadas y para asegurar la situación económica del titular.

¡Así se hace, queridos aficionados!

Y es que... Aunque algunos crean lo contrario, al Ceuta se le quiere como a cosa propia.

Para algo es el Ceuta y... de Ceuta.

Bien... Uno de los problemas que se van a discutir en el próximo pleno de la Delegación Nacional de Deportes, es la reducción de los impuestos.

Resulta que los clubs se encuentran cada vez más agobiados. Se puede calcular que ahora habrán de entregar alrededor de un 50 por ciento de sus ingresos anuales.

Lo que a buen seguro hará imposible su existencia.

¿Cómo podrá sostenerse un Ceuta con sólo 800 socios, que ha de realizar 300 desplazamientos a los más apartados rincones de España, que ha de contratar buenos jugadores, que ha de pagar buenos sueldos, que ha de adquirir semilla para el sembrado del campo municipal, etc. etc.?

Como acertadamente ha dicho el federativo señor Gutiérrez Alzaga, "hace falta que venga de arriba la protección al fútbol, que está bastante castigado".

¡Aunque esto no lo aprecien como es debido, sus muchos detractores, esos que ven en el fútbol un negocio redondo, los que no se separaron nunca del velador del café por temor a coger una pulmonía, los que no tienen ni pizca de deportistas en fin!

Nuestro desprecio para esos detractores.

¡No tienen cabida en una España joven, fuerte y grande, a cuyo auge y educación física tantas trabas están oponiendo!

También se tratará en el pleno nacional de que los clubs celebren en este año sus juntas generales para elegir directivas, a fin de que estos elijan en 1947 las correspondientes federaciones regionales.

Y otros asuntos de no menos importancia y que seguramente reportarán grandes beneficios a la causa del deporte.

¡Si no lo leo... no lo creo!

—¿Saben ustedes cómo ayuda a la Real Sociedad el Ayuntamiento de San Sebastián?

¡Con 50.000 pesetas anuales, cesión gratuita del campo de Atocha... y todo lo que pida! Para redondear la cosa ahora va a construir un magnífico Estadio.

Nuestro titular no tiene esa suerte, desgraciadamente. Y de nada le sirve por tanto el llevar el nombre de la ciudad por toda España.

¡Que pena!

Pero, en fin... se acaba el encuentro con el Real Santander. Y de esto es conveniente hablar algo.

Tras actuar en Toledo, nuestro titular regresó ayer. Un bien ganado descanso y... a por otros dos puntos!

Porque el domingo hay que ganar. Para que así sea completa la desesperación de muchos.

Y para que a cierto directivo no se le "indigeste" aún más la pérdida de cierto paquete...

¡La verdad es que estaba muy rico!

DON FILIPON.

## Ayer regresó el Ceuta

Después de jugar en Ferrol y Toledo llegaron ayer tarde los componentes del equipo titular.

Vienen satisfechos de cómo esta vez se le dieron las cosas y muy optimistas en cuanto a los próximos encuentros.

Pero contentémonos con dar la noticia de su llegada. Mañana se podrá decir algo más.

Reciban todos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

## Todos al Estadio ¡El Ceuta lo necesita!

## España venció a Portugal en billar

Madrid, 24. — Se ha disputado la última partida del encuentro internacional de billar España-Portugal.

Contendieron al cuadro el español Domingo y el portugués Branquinho, venciendo Domingo por 400 a 239.

Con este resultado la clasificación definitiva es la siguiente: España, 13 puntos; Portugal, 11.

A esta última partida asistió el teniente general Moscardó quien entregó los trofeos conquistados por ambos equipos, felicitando al capitán portugués por la gran actuación tenida frente a los españoles.

## SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA

### AVISO

Al objeto de aliviar en parte la crítica situación económica que en los momentos actuales atraviesa esta Sociedad, la Junta Directiva de la misma, se ha visto en la necesidad de declarar DIA DEL CLUB, el partido del próximo domingo contra el Santander.

En su virtud, para este encuentro quedan anulados los pasajes de favor, abonos de Temporada y tarjetas de Socios, teniendo reservadas sus respectivas localidades, hasta las 20 horas de sábado.

### LA DIRECTIVA

## Estadio Alfonso Murube

Domingo 27 DIA DEL CLUB A las 4 en punto  
SEGUNDA DIVISION DE LIGA

# Real Santander y S. D. CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## El equipo de la RAF jugará en Lisboa

Pasarin asistirá al encuentro para ver la forma de los lusitanos

Lisboa, 24. — El equipo de las Reales Fuerzas Aéreas británica contendrá próximamente con una selección portuguesa, que diferirá muy poco del once nacional portugués.

A este encuentro asistirá el seleccionador nacional español. Pasarin, a fin de apreciar la forma actual de los portugueses que en abril se enfrentarán a España.

## TETUAN

### CALENDARIO GREGORIANO MUSULMAN

Hemos tenido el gusto de recibir en esta Delegación un ejemplar del folleto publicado por don Carlos Pereda Roig sobre "Concordancia de los calendarios Gregoriano Musulmán" para los años actuales 1946-1365, respectivamente y en el que de forma clara y sencilla detalla los días y meses de ambos calendarios, perfectamente ajustado, a más de un detallé de las fiestas de ambos pueblos religiosas y oficiales.

Este calendario es de muchísima utilidad para cualquier centro oficial y particular por lo que, seguramente, tendrá una favorable acogida por parte del público.

Nuestra felicitación a su autor.

## Grupo de Tiradores de número 1

Necesitando adquirir este Grupo 3 pares de platos para Banda, 144 Boquillas de corneta, 140 parches para Tambor de 46 c/m y 48 parches para Bombo de 51 c/m, se saca a concurso su adjudicación por el presente anuncio, admitiéndose ofertas hasta un mes después de la fecha de publicación del presente anuncio. Advertiéndose que el material que ha de emplearse será de producción Nacional.

Todas las casas o fábricas a quienes pueda interesar estas ofertas, dirijan sus ofertas bajo pliego cerrado, a la Representación del expresado Grupo en la Plaza de Tetuán.

El importe del presente anuncio, será por cuenta del adjudicatario.

# EL FARO en Algeciras

## La novena a San Juan Bosco reviste extraordinario interés

Como ayer anunciáramos a nuestros lectores, en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, dió comienzo la novena en honor de San Juan Bosco.

El templo presentaba un imponente aspecto, totalmente lleno de fieles, como así mismo antiguos alumnos salesianos y pertenecientes al Círculo Domingo Savio.

El Rvdo. Padre don José María Franco disertó en la cátedra Sagrada sobre el tema "La Pedagogía de D. Bosco en la moral educativa", que glorió en brillantísimos párrafos, teniendo continuamente prendido de sus palabras al auditorio de fieles asistentes a estos cultos.

Dió la bendición con S. D. M. el Ilmo. señor Arcipreste de la ciudad y director de la Congregación Salesiana Muy Rvdó. Padre don Manuel Reverendo, asistido por los también SS. SS. Padres Martí y Márquez.

La totalidad de los fieles en un coro gigantescos bajo la dirección del virtuosísimo sacerdote salesiano, coadjutor de la parroquia Rvdo. don Eduardo Villar Reina, siendo digno de admiración el magnífico acople de voces, llevado a cabo.

Mención aparte merece el exorno suntuosísimo del altar mayor formando una verdadera montaña de luces y flores, con un fondo de damasco blanco y sobre él la imagen serena de San Juan Bosco.

Cabe felicitar a la Congregación Salesiana por el magnífico resultado y esplendor que cabe esperar de estos solemnísimos cultos, como bien se ve por este primer día ya celebrado.

### COMIDA DE DESPEDIDA A DON FRANCISCO EIRIS

Por el alcalde y señores concejales ha sido ofrecida al señor don Francisco Eiris Beato, primer teniente de alcalde e Ingeniero segundo de las Obras del Puerto, recientemente trasladado a Santander una comida de despedida, como afectuoso y cariñoso homenaje hacia quien con ellos ha estado compartiendo las tareas de la Administración de la ciudad y municipio. El acto tuvo un carácter completamente íntimo.

### EL TIEMPO

Continúan desarrollándose en todo este campo temperaturas muy bajas. Reina un algo fuerte viento de levante, lo que contribuye a hacer aún más despacible el tiempo. En la madrugada del pasado miércoles, llovió algo intensamente. Durante el resto del día el tiempo se mantuvo limpio en el absoluto de nubes.

### DEPORTES Promociones

Según nuestras noticias, los dos equipos finalistas para el Campeonato regional o sea el Atlético de Tetuán y E. de Córdoba, han elegido el campo de Algeciras, para dirimir su próximo encuentro. Nos agrada que así sea, ya que ello nos permitirá ver y apreciar el juego del que será futuro rival del Algeciras en el encuentro de promoción.

### Otro encuentro amistoso

Se anuncia para el próximo domingo el encuentro entre los equipos de Juventudes de A. G. y el de la Corchera Española. Ambos onces están en la actualidad bastante entrenados y en consecuencia hay que esperar que el encuentro revista verdadero interés.

### Montilla.

## UNO DE PIRATAS

Entran como pasajeros en un buque y después de reducir a la tripulación, huyen con el botín en un junco

Hong Kong, 24. — Un grupo de bandidos ha realizado un acto de piratería al embarcarse como pasajeros en un buque que hace la travesía de Macao a Hong Kong.

Los andidos se eron a la tripulación a 10 kilómetros de Macao y condujeron la nave a una isla desierta, donde les esperaba un junco a motor.

A esta embarcación trasladaron las ropas y bienes de 120 pasajeros y luego se alejaron en el buque pirata. — PFE.

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Dominó Id. de 20	4'50

CIGARROS FUIROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Sesión plenaria de la Asamblea de la O.N.U.

### SE APRUEBA LA CREACION DE UNA COMISION DE LA ENERGIA ATOMICA

#### Byrnes y Vichinsky pronunciaron discursos

Londres, 24. — James F. Byrnes, secretario de Estado norteamericano ha sido el primer orador de la sesión plenaria de hoy de la Asamblea general de la ONU, reunida para discutir acerca de la creación de una Comisión de control de la energía atómica.

La sesión, considerada como la más importante de las celebradas hasta ahora por la Asamblea, se inició con la presentación del informe del Comité de Seguridad Política, aprobando la Resolución relativa a la Comisión de la energía atómica.

"Deseo hacer constar que mi declaración es en apoyo de cualquier informe hecho a la Asamblea por el Comité Político y de Seguridad, comenzó diciendo Byrnes. Las naciones unidas, continuó, estaban obligadas a unirse en la guerra para preservar su libertad común. Las naciones unidas están obligadas ahora a permanecer unidas para preservar su paz común. Hemos ganado la guerra contra la agresión y la tibieza, luchando juntos. Debemos hacer la paz trabajando unidos. El informe del Comité nos pide que nos unamos para crear una comisión que estudie desde el punto de vista internacional el control de los problemas creados por el descubrimiento de la energía atómica y otras fuerzas capaces de efectuar la destrucción en masa. Nos piden que encontremos los medios que permitan el empleo del conocimiento de las fuerzas de la naturaleza, para beneficio de la Humanidad; bajo las salvaguardas que prevengan su uso para fines destructivos.

La Ciencia no es el monopolio de ninguna nación.

Los descubrimientos de la energía atómica están basados en anteriores descubrimientos en investigaciones efectuadas en muchos países.

En algunos de estos, los científicos investigaban ya en los campos de la energía atómica antes de que se produjera la guerra. EE. UU., Inglaterra y Canadá decidieron poner en acción sus conocimientos. Norteamérica, a costa de dos mil millones de dólares, fué la primera en conseguir el descubrimiento. Hemos intervenido no para des-

truir sino para salvaguardar la civilización, pero si no tomamos las medidas necesarias, la civilización que esperamos salvar puede ser destruida.

Los problemas presentados por el descubrimiento de la energía atómica y otras fuerzas capaces de la destrucción en masa, no pueden ser resueltas por ninguna nación.

Son de la responsabilidad común de todas las naciones y cada uno de nosotros debe poner todo lo que pueda de su parte para encontrar una solución.

Al enfrentarse con esos problemas debemos comprender que en esta era atómica nuestros intereses comunes para preservar la paz no deben conducirnos a cualquier posible conflicto que pueda crear una división entre nosotros. La paz y la reconstrucción no pueden ser conseguidas por una acción unilateral. La paz y la reconstrucción requieren una acción común.

Será necesaria durante algún tiempo la ocupación por nuestros Ejércitos de Alemania y el Japón. Pero no será necesario en el mundo de la paz tener un ejército de ocupación en los países que esperamos se unan a nosotros en el seno de las naciones unidas. Podemos procurar que los tratados de paz con los Estados que se unieron sin descuido con las potencias del Eje sean terminados pronto y que las tropas de ocupación sean a su vez retiradas.

Debemos empezar a vivir juntos y trabajar unidos. Espero que la Asamblea general apruebe la resolución que tiene ante sí. Espero que la Comisión se ponga a trabajar en breve en sus tareas.

Nosotros que luchamos juntos por la libertad, debemos ahora demostrar que somos dignos de esa libertad que hemos conseguido. — EFE.

#### DISCURSO DE VICHINSKY, JEFE DE LA DELEGACION SOVIETICA

Londres, 24. — El jefe de la delegación soviética en la ONU Andrei Vichinsky ha hecho su primer discurso en la Asamblea general con un llamamiento pidiendo la aprobación unánime del establecimiento de la energía atómica.

Vichinsky dijo:

"No creo necesario hablar acerca de la resolución del Comité Político y de Seguridad relativo a la energía atómica. La importancia de los documentos está determinada por la importancia misma de la situación.

La delegación soviética apoya la resolución y expresa su esperanza de que sea aprobada unánimemente".

Hasta aquí pronunció las anteriores palabras en ruso y terminó el discurso en inglés, diciendo: "Este es el primer acto importante del esfuerzo conjunto de las naciones unidas, de asegurar la paz y la seguridad del mundo. Espero que se consiga un éxito rotundo". — EFE.

#### SE APRUEBA LA CREACION DE LA COMISION DE LA ENERGIA ATOMICA

Londres, 24. — La Asamblea de la ONU ha aprobado por unanimidad la creación de una Comisión sobre la energía atómica. — EFE.

#### UNA CENSURA INDIRECTA CONTRA LOS EE. UU. POR SEGUIR FABRICANDO BOMBAS

Londres, 24. — En el debate que ha seguido a la declaración de Byrnes en la Asamblea de la ONU, el delegado polaco Modze-

lewski, ha propuesto antes de terminar la Conferencia de la Asamblea en Londres reconocen do por todos los Parlamentos de las naciones unidas, la aprobación de una ley por la cual cada país se comprometa a utilizar la energía atómica solamente con fines constructivos y que promuevan el intercambio de información.

La declaración ha sido considerada como una censura indirecta hacia la conducta de los EE. UU., que como se sabe sigue fabricando bombas atómicas. — EFE.

#### INTERVENCION DEL DELEGADO COLOMBIANO

Londres, 24. — El delegado colombiano en la ONU Dr. Carlos Lleras Lleras Restrepo, ha declarado ante el Consejo Económico y Social que es necesario tener constantemente en el pensamiento el objetivo supremo de la Organización.

"No podemos retirarnos aquí, dijo, solamente para especulaciones técnicas con cifras, mientras que la miseria y el desequilibrio provocan una vez más la guerra en este mundo". — EFE.

#### STASSER PIDE QUE EL COMITE DE INVESTIGACION DE LA ONU INTERVENGA EN LA CUESTION DE IRAK, INDONESIA Y GRECIA

Washington, 24. — El ex ministro Harold Stasser sugirió el miércoles que el Comité de Investigación de la ONU tomará cartas en las peticiones con respecto a Irán, Indonesia y Grecia.

Stasser es mencionado como posible candidato republicano a las elecciones para presidente en el año 1948.

Stasser declaró que era hora de que la ONU entrara en acción considerando los problemas presentados por Rusia, Ucrania y el Irán. — EFE.

## EL PROCESO DE Nuremberg

### Por segunda vez se aplaza la acusación contra Rudolf Hess

Nuremberg, 24. — Por segunda vez el tribunal que juzga a los criminales de guerra alemanes, ha aplazado el informe acusatorio contra Rudolf Hess, con la indicación de que la solicitud del acusado para que se utilice su ofrecimiento de ejercer la propia defensa, sigue en estudio.

Charles Dubost, fiscal de la acusación francesa inició su actuación relatando las atrocidades cometidas por los nazis en Europa occidental. — EFE.

## Las pruebas de la bomba atómica

### CUATRO ACORAZADOS NORTEAMERICANOS Y VARIOS NAVIOS ALEMANES Y JAPONESES SERVIRAN DE BLANCO

Washington, 24. — Se informa que la Marina de Guerra norteamericana utilizará los acorazados "New York", "Arkansas", "Pensylvania" y "Nevada", como blancos para las pruebas que se efectuarán a fin de comprobar los efectos de la bomba atómica sobre los buques de guerra.

También serán utilizados otros navios, así como unidades pertenecientes a la flota alemana y japonesa. — EFE.

## Apertura del VII Consejo Nacional de la Sección Femenina en Valencia

### Pilar Primo de Rivera, en su discurso, recordó las palabras de José Antonio: «España no tiene mas que un camino y ese es el nuestro. Fuera de él, todo es agotamiento y confusión»

Valencia, 24. — En la mañana de hoy se ha verificado la apertura del séptimo Consejo Nacional de la Sección Femenina de FET y de las JONS.

A las doce en la real Capilla de la Virgen de los Desamparados, Patrona de Valencia, se ha celebrado una misa dictada por las camaradas de la Sección Femenina, con asistencia de la delegada nacional y de todas las jerarquías valencianas.

Más tarde en el salón de las Cortes del Palacio de la Generalidad, se efectuó la sesión de apertura.

Presidió el vicesecretario de Secciones, Valdés, acompañado de Pilar Primo de Rivera y de otras jerarquías.

La delegada nacional de la Sección Femenina pronunció el discurso de apertura.

Terminó Pilar Primo de Rivera con estas palabras:

"Este año más que nunca tenemos que decirle a José Antonio que si él supo ser fiel hasta el final, nosotras también lo seremos, que todas y cada una de las cosas defendidas por él pueden llegar a todos los españoles, que su muerte y la de las camaradas que cayeron antes y murieron después no serán vanas. Que si alguien alza la razón de la fuerza, nosotras tenemos sobre nuestra conciencia el peso de vuestra sangre y la doctrina que defendisteis. Porque, como dijo José Antonio: "Si miramos en torno, no hay detalle que no

agotamiento y confusión. ¡Arriba España! ¡Camaradas, por Franco!"

A continuación se cantó el "Cara al Sol" y el camarada Valdés declaró abierto el Consejo con los gritos de ritual.

Por la tarde en el Ayuntamiento, continuarán las sesiones. — CIFRA.

## El reparo de la flota alemana

Londres, 21. — Francia recibirá seis lanchas torpederas, seis destructores y 13 submarinos, como parte que le corresponde de la flota alemana, anuncia la Radio de París. — EFE.

## GOUIN

### ha comenzado sus consultas para formar Gobierno

París, 24. — Félix Gouin ha comenzado en la mañana de hoy sus consultas con los dirigentes de los partidos y jefes de Sindicatos obreros, con vistas a la formación de un Gabinete, pero el acuerdo entre los tres principales partidos en el Gobierno de coalición es cuestión todavía incierta. Algunos observadores pesimistas se preguntan si Gouin llegará a tener éxito y si podrá completar el Gabinete. Es creencia general que no es bastante un acuerdo de principio, aunque probablemente algo vacilante, se ha logrado después de cuatro días de intensas negociaciones que permitirá la formación de un Gobierno, aunque pocos admiten que

pueda subsistir mucho tiempo. — EFE.

#### DE GAULLE VIVE RETIRADO EN UN BOSQUE DE CAZA EN NURLY

París, 24. — De Gaulle, desde que abandonó París a raíz de su renuncia al Poder, habita con su esposa en un pequeño pabellón de caza en el bosque de Nurly, ocupado también en otras épocas por el presidente Polieres y por Albert Lebrum, donde celebró algunas conferencias militares.

De Gaulle ha hecho amueblar otra casa de campo aún más modesta en Colombey les Deux Eglises, donde se propone vivir largo tiempo. — EFE.



## TYRONE POWER

el gran galán que junto a la genial protagonista de REBECA

JOAN FONTAINE

hacen de

Se fiel a ti mismo

un gran triunfo de la marca triunfal

20th. Century-Fox

MAÑANA en

Cervantes